

Puy-de-Dôme → Dans les coulisses de l'actu

→ INDISCRÉTIONS

VISITE PRINCIÈRE. Vincent Descœur attendait avec impatience une réponse à son invitation. La confirmation est arrivée cette semaine, du palais de Monaco. Le prince Albert II de Monaco sera dans le Cantal, les 14 et 15 mai prochains, à l'occasion du centenaire du rachat du rocher de Carlat par la famille Grimaldi. Mais il ne viendrait pas seul et devrait être accompagné de son épouse Charlène. Du coup, les proches collaborateurs du président du conseil général s'entraînent d'ores et déjà à prononcer cette belle allitération : « Son altesse sérénissime ».

Le tweet de la semaine

« En direct assises Métropole Clermont Vichy Auvergne IFMA de Clermont, 1ère table ronde 7/7 hommes. Y a encore du boulot ».

@cpiresbeaune
de la députée de Riom Christine Pirès-Beaune

Du vin immergé pour la bonne cause



Les différentes bouteilles de vin immergées au fond du lac de Guéry ont été mises en vente lors du salon des vins organisé par les Papilles de Clerlande. Vendues par lot de deux, une qui a séjourné sous l'eau et la même conservée dans une cave, ces bouteilles étaient commercialisées au profit d'ACTE Auvergne qui soutient les enfants hospitalisés. L'association vient ainsi de recevoir un chèque de 2.422 euros.

TÉLÉVISION ■ L'un des candidats au titre de Nouvelle Star, l'émission radio-crochet diffusée sur la chaîne D8, est... Clermontois. Alvaro a réussi avec brio les étapes de sélection.

L'HUMOUR DE WAUQUIEZ. Mea culpa et rétropédalage. Lundi, Laurent Wauquiez, le député-maire UMP du Puy-en-Velay, s'est expliqué sur sa déclaration de samedi soir sur le plateau de *Salut les Terriens*, sur Canal +. Le vice-président de l'UMP avait déclaré aller sur le site pornographique Youporn « comme tout le monde ». Lundi, il a écrit qu'il avait voulu faire de l'humour et regrettait de ne pas avoir été compris. Nul doute que son électorat plutôt conservateur n'a pas dû trouver ses déclarations très... catholiques et a dû se rappeler à lui, à moins de quatre mois des élections municipales...

DANS L'ATTENTE D'UNE LISTE DIVERS DROITE À CHAMALIÈRES. Alors que Louis Giscard d'Estaing, alors secrétaire départemental de l'UMP 63, avait déjà une liste d'opposants de droite, comptant cinq UMP, face à lui aux municipales de 2008 à Chamalières, son entourage, sans s'inquiéter, s'attend pour 2014, à la constitution d'une liste divers droite. Sur laquelle certains imaginent que figureront sans aucun doute des encartés UMP.

La phrase de la semaine

« Tout vérifier demanderait une dépense considérable d'énergie pour un résultat quasi nul. »

Pierre Sennès
Procureur de la République de Clermont
à propos de l'affaire Fiona et des médiums

LE TREMLIN POUR MURAT. Avant son concert à la Coopérative de Mai avec The Delano Orchestra, retransmis en direct samedi matin sur les ondes de France Inter, Jean-Louis Murat a profité des installations d'une autre salle de l'agglomération clermontoise. Les répétitions ont en effet eu lieu au Tremplin, à Beaumont. Voilà qui confirme la qualité de cette jeune structure portée sur la résidence d'artistes dans le domaine des musiques actuelles.

LE « CADEAU DE NOËL » DE DUFLOT AUX HLM. Après la fédération Auvergne des promoteurs constructeurs, l'Union des syndicats de l'immobilier Auvergne, présidée par Franck Bonnet, réagit vertement au

La foire aux dindes cherche des stars...



La Foire aux dindes de Jaligny, qui a lieu à partir du mercredi 18 décembre, a un adage : « C'est à la foire d'honorer des personnalités pas aux stars de venir honorer la foire ». D'où quelques difficultés pour trouver des invités qui viendraient gracieusement. Luc Arbogast aurait ainsi refusé l'offre cette année. Pourtant, associer l'événement et le chanteur médiéval paraissait une bonne idée.

« cadeau de Noël » de Cécile Duflot aux organismes HLM. En effet, depuis un décret du 18 novembre dernier, « les logements produits par les organismes HLM, s'il s'agit de logements neufs, peuvent également être vendus à des acquéreurs personnes physiques qui les donnent en location ». « Détournement de fonds publics », s'écrie Franck Bonnet, en rappelant que « les logements sociaux ont été créés et sont subventionnés pour améliorer les conditions d'habitat des personnes de ressources modestes ou défavorisées ».

RENDEZ-VOUS EN... AUVERGNE EN AVRIL 2014. 2.000 professionnels, 900 tour-opérateurs en provenance des cinq continents, 650 exposants français, la neuvième édition de Rendez-vous en France est le

grand rendez-vous international de l'offre touristique française. Organisé par Atout France (l'Agence de développement touristique de la France), en partenariat avec le Comité régional de développement touristique d'Auvergne, ce rendez-vous aura lieu à Clermont-Ferrand, les 1^{er} et 2 avril 2014.

LA RCEA AVANCE. Le comité de suivi de la mise à 2x2 voies de la RCEA devrait se réunir avant les fêtes à Moulins. On devrait en savoir plus alors sur les options choisies pour le franchissement de la rivière Allier, la jonction avec la RN7, l'implantation des trois barrières de péage et des aires de services. Cette réunion lancera un an de préparation de l'enquête publique espérée pour fin 2014-début 2015.

UN BOULEVARD MANDELA ? Dans deux semaines sera mis en service le « boulevard urbain » entre Vichy et Cusset. Quel nom lui sera donné ? Il y a quelques semaines, le président de la communauté d'agglomération de Vichy avait suggéré le nom de Nelson Mandela parmi d'autres. Le décès de Madiba à quelques jours de l'inauguration fera-t-il pencher la balance ?

MGR BRINCARD HOSPITALISÉ. Suite à un examen de santé effectué le 4 décembre, Mgr Henri Brincard est hospitalisé à Lyon, pour une intervention chirurgicale, indique dans un communiqué le diocèse de Haute-Loire. L'évêque du Puy serait indisponible pendant une dizaine de jours.

« Les grandes marques pour vos fêtes »

C'est l'intitulé de la vente publique qu'organisent les commissaires priseurs Bernard Vassy et Philippe Jalenques, vendredi 13 décembre, à l'hôtel des ventes à Clermont-Ferrand. Les plus grands noms de la mode vintage & contemporaine et de l'horlogerie, seront représentés lors de ces enchères singulières : Cartier, Chanel, Vuitton, Dior, Dupont, Givenchy Kenzo, Lacroix, Chopard, Hermès, Jaeger LeCoultre... Du très beau pour pas trop cher !

Les femmes élues réunies à Gerzat



ASSOCIATION. Les membres de l'association Femmes élues du Puy-de-Dôme se sont réunis en assemblée générale à Gerzat.

Après les votes sur les rapports d'activités, un bilan sur la mandature écoulée a été dressé par la présidente Ginette Raynaud, maire de Saint-Pierre-Colamine.

Rappelons que l'Association est au service des élues du Puy-de-Dôme depuis 1984 et dont le but est destiné à l'information et la formation pour donner plus de compétences et d'assurance aux Femmes dans l'exercice de leur mandat.

MÉMENTO

SOLIDARITÉ ■ Collecte itinérante de sang

Les équipes mobiles de l'Établissement français du sang de Clermont-Ferrand (58, rue Montalembert) procéderont à la collecte de sang suivante la semaine prochaine à travers le département et à Vichy :

- lundi 16 décembre : de 16 h 30 à 19 h 30 à Saint-Julien-de-Coppel, salle des fêtes ; de 17 heures à 19 h 30, salle Leclanché, dans le quartier de La Plaine, à Clermont-Ferrand (entrée chemin de Champratel) ;
- mardi 17 décembre : de 17 heures à 19 h 30 à Durtol, dans le restaurant de l'école Henri-Pourrat ;
- mercredi 18 décembre : de 8 h 30 à 11 h 30 et de 16 h 30 à 19 h 30 à Pont-du-Château, salle polyvalente Le Parc ;
- jeudi 19 décembre : de 16 h 30 à 19 h 30 à Chanonat, salle des loisirs ;
- vendredi 20 décembre : de 16 heures à 19 heures, à Vichy, salle des fêtes.